
第21期第１回 地域農林経済学会常任理事会議事録(案) 

 

日時：2016年12月24日（土） 15：30～17：30 

場所：京都大学農学研究科 生物資源経済学専攻 第一会議室 

議長：中安章 

出席者：秋津元輝、浅見 淳之、伊藤淳史、伊藤順一、小田滋晃、河村律子、北川太一、北野慎一、 

衣笠智子、竹歳一紀、駄田井久、辻村英之、土田志郎、中村貴子、中安章、福井清一、 

藤本髙志、森佳子、矢倉研二郎、山口道利（以上20名、五十音順）   

 

１ 議長に中安章氏が選出された。 

２ 福井会長より就任の挨拶がなされた。 

 

議事 

（１）新執行体制について 

 福井会長より会長指名理事および監事について提案があり、その旨承認された。 

 （理事）伊藤 淳史・河村 律子・北野 慎一・衣笠 智子・竹歳 一紀・中村 貴子・矢倉 研二郎 

 （監事）石田 章・伊庭 治彦 

 これを受けて、第21期常任理事会の執行体制について、以下の通り報告があった。 

【新常任理事】（○印は責任者） 

会長              福井 清一 

副会長（組織・広報担当）    土田  志郎 

副会長（学会賞担当）        中安 章 

 

企画          ○三田村けんいち、駄田井 久、飯國 芳明 

庶務       ○辻村 英之、竹歳 一紀、伊藤 淳史 

会計       ○北川 太一、山口 道利 

編集   ○藤本 高志、浅見  淳之、河村 律子、北野 慎一、森 佳子 

組織・広報  ○秋津 元輝、中村 貴子 

国際化      ○伊藤 順一、衣笠 智子、矢倉 研二郎 

監事      石田 章、伊庭 治彦 

 

新執行体制の報告を受けて、竹歳庶務担当理事に議長を交代した。 

 

（２）年間スケジュールについて 

第21期の年間スケジュールについて、辻村庶務担当理事および竹歳庶務担当理事より説明があり、確

認を行った。常任理事会 第2回：2月12日(日)、第3回：4月22日(土) 

 

（３）理事会・総会の議事録署名欄の確認 

 伊藤(淳)庶務担当理事より、2016年度理事会、同総会の議事録について報告があり、承認された。 

 

（４）2016年度大会の結果について 

・大会受付者数（庶務） 



辻村庶務担当理事より、大会受付者数等の報告がなされた。 

・大会パネルディスカッションおよび個別報告について（企画） 

秋津前期企画担当理事より、大会パネルディスカッションおよび個別報告への参加人数等について報

告がなされた。 

・大会決算報告について（会計） 

北川会計担当理事より、大会決算報告がなされた。 

 

（５）引き継ぎ事項と今後の課題について 

1)組織・広報 

秋津組織･広報担当理事より、①会員減少への対策(賛助会員の位置付けに関する検討を含む)、②メ

ール配信および Webの管理体制、③シニア会員制度の周知、④会員種別の見直し、⑤広報・広告への対

応(バナー広告の検討を含む)、⑥「若手の会」の支援等の必要性について説明がなされた。 

2)企画 

駄田井企画担当理事より、他の担当理事と緊密に連携を図っていきたい旨の報告があり、これを受け

て福井会長より、必要に応じた増員の検討を含め今期の体制に関する説明がなされた。意見交換の結果、

常任編集委員会で企画担当との役割分担に関する協議を行うこととなった。 

3)会計 

北川会計担当理事より、会計上の課題として、①繰越金・基金の有効活用、②学会大会の会場使用料、

③支部大会助成金のあり方、④会計監査の時期等について説明がなされた。 

4)編集 

藤本編集担当理事より、①オンラインアペンディックスに関する方針について次回常任理事会で報告

予定、②業務委託内容の変更にともない、個別報告論文の体裁チェックは中西印刷および常任編集委員

で行う、③学会誌における引用文献記載方法の統一について、来年3月の関連学会編集委員長会議にて

協議を行う、旨の説明がなされた。 

5)庶務 

辻村庶務担当理事より、①e-nafを前提とした業務フローの確立、②e-nafでの代替の検討を含めた

会員名簿の発行について等に関する説明がなされ、協議の結果、会員名簿の発行に向けた検討を行うこ

ととなった。 

6)国際化 

福井会長より、国際化担当理事を設置した意図について説明があり、具体的な取り組み内容について

は今後担当理事間で協議を行い常任理事会に提案される旨の報告がなされた。 

 

（６）除籍者（2016年度末）取り扱いの最終確認について（組織広報） 

 秋津組織広報担当理事より、除籍者の取り扱いについて報告がなされ、対応について確認を行った。 

 

（７）学会誌編集状況について（編集） 

北野編集担当理事より、学会誌の編集状況について報告がなされた。 

 

（８）2017年度大会に向けて 

駄田井企画担当理事より、大会日程について、現在開催校へ申請中であり、1月には日程が確定する旨

の報告がなされた。 



 

（９）その他 

伊藤(淳)庶務担当理事より、常任理事・理事名簿および規程集を常任理事へ配信済みであることの説

明があった。また、中西印刷との学会事務業務委託契約について、各担当理事へ内容確認を行うよう依

頼がなされた。 

 

 

最後に、土田副会長より挨拶があり閉会した。 

以上 


